
 

 

                                        Al Sindaco di Città di Castello 

Dott. Luca Secondi 
 
 
Oggetto: Interrogazione relativa ai beni immobili del Comune di Città di Castello. 
                

 

Il sottoscritto Tanzi Ugo Mauro, interroga il Sindaco e l'assessore di 
Competenza, in merito ai beni immobili di proprietà comunale o gestiti dal 
Comune, al fine di sapere se è stato fatto un censimento degli stessi, a chi 
sono stati dati ed i criteri di assegnazione (se dietro la pubblicazione di un 
bando o sotto quale forma) e se per tali immobili il Comune percepisce un  
affitto o un beneficio. 

Chiede inoltre se il Comune a sua volta abbia affittato locali per le proprie 
attività e i costi relativi e se sia stata valutata la possibilità di non rinnovare gli 
affitti degli immobili comunali per rimetterli in uso al comune, recuperando le 
spese in uscita per gli affitti. 

In ultimo chiede la situazione degli immobili dal punto di vista catastale, 
agibilità e condizioni generali 

Città di Castello, 14 luglio 2023 

F.to Il Consigliere Socialista Ugo Mauro Tanzi 
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